

セカンドキャリアの達人に聞く

金①
～載
月連

明治25年(1892)創業の尾畑酒造(新潟県佐渡市)で社長をつとめる平島健さん(55)。

「(妻の)実家を継ぐつもりで、仕事量も熱量もあがって、一つの雑誌が出来上がって読者から反応がある。嬉しかったですね。今考えるとあれが青春時代の1ページだったんだ」との副編集長や「東京ウォーカー」の表紙担当などを歴任した。

「当時はバブルでした。ほとんど遊ばず、長時間労働で、何日間も編

尾畑酒造(新潟県佐渡市)代表取締役社長 平島健さん

雑誌編集者から酒造り通し佐渡を盛り上げる 妻の実家の酒蔵へ



学校蔵にも取り組む平島さん。⑤は真野鶴の花見酒シリーズ



「日本酒業界は、長いスパンでずっと縮小している業界だった。雑誌の仕事は、ちょうどバブル末期までだったので、右肩上がり。『東京ウォーカー』なんて、ものすごく売れていました。好景気な業界から、なかなか伸び代がない難しい業界に入ったなと感じました」

「酒造り通し、酒造りの現場や営業の仕事などを経て2008年平島さんは、社長に就任した。経営理念は「幸福心」(こうじょうしん)。「幸せを醸す心」という造語ですが、酒造りを通して多くの方々に幸せを届けていきたい」

「観光関係は今どこも厳しいが、状況が本当に落ち着いたら歩いている。たいてい、その際は、新潟・佐渡を運んでいただけたら」

「夢だ」という。目下の経営環境で気になるのは、新型コロナウィルスの影響だ。「飲食店にお客さんが来ないとお酒も消費されない。3月に入って出荷数は落ちてきているが、一方で家で晩酌をする人もいる」

「観光関係は今どこも厳しいが、状況が本当に落ち着いたら歩いている。たいてい、その際は、新潟・佐渡を運んでいただけたら」

「観光関係は今どこも厳しいが、状況が本当に落ち着いたら歩いている。たいてい、その際は、新潟・佐渡を運んでいただけたら」

「観光関係は今どこも厳しいが、状況が本当に落ち着いたら歩いている。たいてい、その際は、新潟・佐渡を運んでいただけたら」